
 
 

ATA 019/2013 
 

Aos dezoito dias do mês de setembro do ano de dois mil e treze, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do 

Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Ari Faccio, Dulce Bettu 
Zanella, Leandro Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides 

Lazarotto, Amarildo Francescon, Dilamar Ferreira Borges, Ademar 
Pierezan e Celso Tedesco, representantes do Poder Legislativo Municipal, em 

sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador Ari Faccio, Presidente 

da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento 

Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou aberto 

os trabalhos e passou a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara para a leitura 

das correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 018/2013, relativa a 

sessão ordinária realizada no dia cinco de setembro de 2013, a qual foi 

posteriormente discutida e aprovada por unanimidade. Logo após, passou-se 

para a leitura da Pauta número 018/2013 que indica a matéria a ser discutida e 

votada nesta sessão. Como na pauta consta um pedido de tramitação com 

urgência especial, feito ao Projeto de Lei 046/2013, o Senhor Presidente colocou 

o pedido de urgência especial em discussão e posterior votação, tendo ele sido 

aprovado por unanimidade. Após a discussão, a pauta foi formada e aprovada 

com as seguintes proposições: Projeto com pedido de regime de urgência: 

Projeto de Lei n° 046/2013 - Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar 

contrato permuta de bens imóveis, e dá outras providências. Matéria em 

segunda discussão: Indicação n° 013/2013 do Vereador Ademar Pierezan. 

Indicações: Indicação n° 014/2013 do Vereador Celso Tedesco. Demais 

proposições: Pedido de Licença n° 004/2013 do Vereador Dilamar Ferreira 

Borges. Os trabalhos então foram suspensos para que as comissões permanentes 

da Casa Legislativa dêem seus pareceres em relação ao projeto em pauta em 

regime de urgência e à matéria em segunda discussão. De posse dos pareceres, 

os trabalhos foram reabertos, tendo o Sr. Presidente determinado ao Secretário 

que fizesse a leitura do parecer ao Projeto de Lei 046/2013. Lido e discutido, o 

mesmo foi aprovado por unanimidade. Feita a leitura do referido projeto o 

mesmo foi colocado em discussão única, seguido de votação, tendo obtido 

aprovação unânime. Em seguida, foi feita a leitura do parecer da Indicação n° 

013/2013, sendo que foi aprovado por unanimidade, após foi lida a indicação 

antes citada, que posta em segunda discussão e logo seguida de votação, foi 

aprovada por unanimidade. Logo após, foi feita e leitura da Indicação n° 

014/2013, do vereador Celso Tedesco e colocada em primeira discussão, tendo  



 

 

sido, após, baixada para estudos das comissões permanentes dessa Casa 

Legislativa e emissão de parecer. Na seqüência constava na pauta em Demais 

Proposições, o Pedido de Licença n° 004/2013, do Vereador Dilamar Ferreira 

Borges, lido e colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Como não 

haviam outras matérias para discussão, passou-se ao espaço destinado à Tribuna  

Livre: O Vereador Ademar pede licença para uso da palavra ao Presidente e 

conta que primeiramente foi procurado por agentes da saúde daqui do 

município, referente ao assunto de implantar, instituir e conveniar um plano de 

saúde a fim de favorecer os servidores públicos de Nova Alvorada, que é o que 

trata a Indicação. E também agradece ao colegas por terem sido favoráveis no 

momento da votação da mesma, citando que é dessa forma que devem trabalhar 

para o bem de todos: unidos. O Vereador Amarildo aproveita a oportunidade 

para fazer um pedido de um mecânico ou borracheiro para as dependências da 

Secretaria de Obras, comenta que tendo um colaborador nesse caso, os gastos 

seriam reduzidos. O Vereador Ari complementa que concorda com as palavras 

do Vereador Amarildo dizendo que ele tem experiência, pois há anos trabalha 

como motorista. O Vereador Leandro fala sobre a homenagem que fizeram a 

Juleide de Lima, que as cavalgadas unem e incentivam os jovens. Diz que as 

pessoas de mais idade têm mais coerência e os jovens devem continuar 

mostrando sua civilidade. O Mesmo vereador comentou que o secretário da 

Agricultura, Pedrinho Pancotte, está prestando um ótimo trabalho e podem 

contar com todos os vereadores. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 

Presidente, convocou os seus colegas Vereadores para a próxima sessão 

ordinária, a ser realizada no dia três de outubro deste ano, neste mesmo local, às 

dezenove horas. E, em nome de DEUS, encerrou a sessão. 
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